

Réunion d'information sur le réaménagement de l'avenue Henri-Barbusse (RD127) à L'Haÿ-les-Roses



**Jeudi 11 décembre 2014
à 19h**



Le Conseil général

a le plaisir de vous inviter à une
réunion publique

Jeudi 11 décembre 2014 à 19h

au Moulin de la Bièvre
73, avenue Larroumès à L'Haÿ-les-Roses

en présence de

Marc Thiberville
Vice-président du Conseil général

et

Vincent Jeanbrun
Maire de L'Haÿ-les-Roses



Piétons, cyclistes, usagers des bus, automobilistes... chacun doit trouver sa place dans ses déplacements quotidiens, au cœur d'espaces publics agréables à vivre, où la circulation est apaisée, sécurisée et partagée.

Le Conseil général va réaliser des travaux d'aménagement sur la RD127, à l'Hay-les-Roses et Cachan, entre le rond-point du Petit-Robinson et le carrefour de l'Europe.

LES AMÉNAGEMENTS SUIVANTS SERONT RÉALISÉS :

- > Création de nouvelles pistes cyclables sur les trottoirs
- > Amélioration de la circulation des bus et réaménagement des stations
- > Réduction de la largeur de la chaussée
- > Réorganisation du stationnement (situé d'un seul côté de la voie, mais conservation du nombre de places)
- > Renouvellement des arbres (Ginkos bilobas, arbres aérés caractéristiques de la Vallée de la Bièvre)
- > Embellissement paysager et encouragement de la biodiversité par la création de noues (fossés végétalisés recueillant provisoirement l'eau de pluie).

Un projet du comité d'axe 187

La ligne 187 traverse le département du Nord au Sud, principalement par la Vallée de la Bièvre, reliant Fresnes à la Porte d'Orléans. Regroupant Région, conseils généraux, collectivités traversées, STIF, RATP, association d'usagers..., le comité d'axe 187 vise à améliorer les conditions de circulation du bus 187 et à encourager les circulations douces (piétons, vélos).



> Calendrier des travaux : démarrage prévu au quatrième trimestre 2014 pour une durée estimée de 10 mois

> Estimation du coût des travaux : 3 000 000 €

> Financement : Conseil régional d'Île-de-France, Conseil général du Val-de-Marne, STIF

Lors de la réunion publique du 11 décembre, les services du Département vous présenteront ce projet d'aménagement en détail et les mesures mises en place lors du chantier pour réduire la gêne.